

## くまぐみ、室内でもよく遊びます！

さむ〜い冬❄️、でも子どもたちは、友だちと一緒にいろいろな室内あそびを楽しむようになりました。



毎日、時計で始まりや終わりの時間を見ています。



お絵かきが大好きな子と、お絵かきはあんまりだけど、お友だちのことが大好きな子。



「ゾンビごっこ」をして、つかまえたりやっつけたりが楽しかった子どもたち。少々危険な場面も……。そこで、お正月に射的を用意してみました。「ば〜ん！」と、的を倒すのに夢中になっていました。カルタ取りも会話をしながら楽しめるようになりましたよ。



粘土あそびもじっくりと。



自由制作で、電子レンジやショベルカーを作りました。



カプラも、こ〜んなに！「さわらんといて！」と言っていた子どもたちが、協力してひとつのものをつくるようになりました。



いろいろ作って、『はい、ポーズ！』



砂場でもお部屋でも、ママごとがだ〜い好き♡



2月は動物エアロビクス、という体操をしました🐻



パンダスクワット！



モンキーダンス！



フラミンゴのポーズ！  
どんなことでも、「やってみよう！」と、食いつきがよくなった気がします。また、仲間と助け合う姿にも成長を感じます😊



遊戯室では、ボール送りもやってみました！ なかなか難しかったです。



また、仲間と助け合う姿にも成長を感じます😊